

2013年(平成25年)9月17日(火曜日)

いしや先生

町おこし映画顛末記

▶⑦ あべ 美佳

映画の脚本が上がった。定稿に至るまで、さうに何度も何度も直しを重ねていくことになる。足かけ3年、ようやく生み出した初稿は、2時間半の超大作になってしまった。なんだつてよ、いっぱいあるんだもの、面白いエピソードが。プロデューサー陣に「あべさん、長いです」と言われ、「ほだな」「ど、分がってる」と心の中で言い返す。分数の長さは、そのまま予算に直結するから、とても大事なのだ。

初稿の中身に関しては、とてもありがたいことに、とも

好評だ。中には、こんな感想をストレートに伝えてくれたさうな方もいる。「いやあ面白かった! 大変失礼だけど、もっと説教され話になるのかと……」。うん、ホレは失礼だな。んでも、とつても嬉しいです、はい。こんなふうに、喜んでいいのか怒つていいのか迷つてしまつ感想を頂きました。今回少しお話をしません。



中身についてお話しする機会はまだなかつた。今回少しお話をしません。

なぜなら、エンターテイメントの魔力にくるんであける方が、逆に鋭いものが描けるから。志田周子は、なふうに描くつもりなんかをお伝えしようと思つ。

今でこそ村人にとって「神さま」だが、情報不足の当時においては、なかなか医師として受け入れてもらえず、数々の酷い目にも遭つている。「おらだの宝もの」

物語に実在のモデルがあるが、私たちも今、確かに手応えを感じている。――

この物語はきっと、たくさを流していくこともあつた。悲しいからではない。な作業になる。丹念に史実

つまり、面白くなくなつてしまつ。そこでえて「つくったのだ。そいえば、徹して作りましょう」

このコラムと一緒に、物語の顛末記を載せておきます。主人公のことを語っているのは「これは実在する人物がモデルだが、つくりものですよ」ということだ。

皆があまりに「聖人君子」になたがるので、私はそのことが気になつていた。つ

聖人よりも人間らしさ

執筆中、ペンを走らせながら自分で涙する時、映画を作る側の配が、自分でも涙する。そこまで映画を作る側の配は、より一層アリケートがいたまれない。かといつて、そこを甘くしてしまつて、物語の振り幅が狭

たり、めんこい女性だったことを書きましょう。皆

が知らない周子先生がきっといるはずなのだ。そして

事実、いろんな顔が取材を

して見えてきた。作品と

して皆さん前にお披露目

できた時には、ぜひ、その

あたりを注目してもらえた

ら嬉しいです!

出身)

(脚本家・作家、尾花沢市

志田周子の生きざまを追

つては、物語の振り幅が狭

まり、面白くなくなつてしまつ。そこでえて「つくったのだ。そいえば、徹して作りましょう」

このプロジェクトに携わ

つて以来、主人公のことを語りものにする。私の出番だ。